



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Aschersleben (Gefährliche Körperverletzung/ Sachbeschädigung)

Am frühen Donnerstagmorgen wurde der Polizei eine Körperverletzung mittels eines Messer gemeldet, die sich in der Konstantin- Ziolkowski- Straße ereignet hatte. Bei Eintreffen der Polizei konnte ein 20jähriger Ascherslebener angetroffen werden, der nach kurzer Flucht ergriffen werden konnte. Auf der Flucht warf dieser noch ein Messer weg, das später aufgefunden und sichergestellt werden konnte. Weiterhin wurde der 20jährige Geschädigte angetroffen, der glücklicher Weise nur eine oberflächliche Schnittverletzung am Unterbauch davontrug. Der Geschädigte war in Begleitung von sechs weiteren Jungerwachsenen, alle gaben übereinstimmend an, dass sie, nach einem Gaststättenbesuch, auf dem Weg nach Hause waren. Dabei trafen sie auf den späteren Beschuldigten, der sie zunächst verbal attackierte. In weiterer Folge trat der Beschuldigte an den Geschädigten heran und stach ihm mit einem Messer in den Bauch. Als einer der Begleiter die Polizei rief, ergriff der Beschuldigte die Flucht. Der Beschuldigte wies einen Atemalkoholwert von 1,78 auf, nach der Aufnahme der Strafanzeige wurde er zunächst vor Ort entlassen.

#### Aschersleben (Sachbeschädigung)

Kurze Zeit nach der Aufnahme einer Körperverletzungshandlung mittels eines Messers wurde der Polizei donnerstagmorgens in Aschersleben, in der Hecklinger Straße eine Sachbeschädigung gemeldet. Auf Grund der Personenbeschreibung zum Täter, war schnell klar, dass es sich um den bekannten Beschuldigten aus dem zuvor aufgenommen Sachverhalt handeln könnte. Vor Ort bestätigte sich der Verdacht, der 20jährige Beschuldigte hatte vorliegend eine Sachbeschädigung an einem Stromverteilerkasten vorgenommen und zudem die Nachtruhe der Anwohner gestört. Der Beschuldigte wurde daraufhin vorübergehend in Verhinderungsgewahrsam genommen, zudem wurde eine Strafanzeige gefertigt.

#### Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch zwischen 15:17 – 20:17 Uhr in der Gutenbergstraße eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Gemessen wurde in Richtung Nicolaistraße, die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt dort bei 30 km/h. Im Messzeitraum wurden 276 Fahrzeuge angemessen, dabei wurden 70 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt, die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 61 km/h.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35  
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402  
Fax: +49 3471 379 210

mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)